



COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY MARACAY - ARAGUA

AMANDO COMO JESÚS AMA

Muy buenos días amados hermanos y amigos que me escuchan en esta mañana. Es un placer y un privilegio poder compartir esta palabra con cada uno de ustedes. Mi nombre es la **Pastora Ana Galvis de Castaño** juntamente con el **Pastor Luis Carlos Castaño**, le saludamos **Pastores de Comunidad Cristiana Primicias** y le mandamos un fuerte abrazo, Dios me los bendiga.

Quiero que en este momento podamos juntos orar para que el Señor pueda bendecirnos a través de esta palabra.

Padre Celestial, en esta mañana estamos poniendo este tiempo en tus manos, sabiendo Señor que el Espíritu Santo es el que derrama sobre nosotros el Amor en nuestro corazones. Te ruego que nos bendiga, que hoy tu palabra traiga transformación y cambio, que traiga bendición a nuestra vida, que el Espíritu Santo abra nuestra mente y nos haga reconocer los errores y tomar la decisión de cambiarlos, yo te ruego que esta palabra traiga vida donde hay áreas muertas, que tu presencia resplandezca sobre nosotros en el nombre de Jesús. Amén.

Gloria a Dios mis hermanos, estamos en un tema tan especial es el fortaleciendo los principios que hemos estudiado en la Campaña 40 Días de Amor. Nuestro tema de hoy es:

AMANDO COMO JESÚS AMA



YouTube Comunidad Cristiana Primicias Maracay



COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY

MARACAY - ARAGUA

Fíjese que Jesús estaba reunido con sus discípulos compartiendo y dándoles las últimas instrucciones indispensables antes de que Él fuera a la cruz y mientras salió Judas a buscar los guardias para que vinieran apresarlos, Él se quedó con los once discípulos y comenzó a darles un mandamiento y allí es donde quiero que usted me acompañe en esta mañana.

Juan 13:34-35 y dice así la palabra del Señor:

Ámense unos a otros como yo los he amado y todos conocerán Qué son mis discípulos por la forma en que se amen

Aquí es tremendo porque no, el mandamiento no se pica solamente, o no se corta solamente, es decir ámense unos a otros, no, dice ámense unos a otros, pero hay un coma, una forma, como yo los he amado. O sea nuestro amor no puede ser el amor normal, el amor diario, el amor del mundo, el amor tradicional, tiene que ser el Amor cómo Jesús nos ha amado.

Quiere decir que la referencia de la manera de Amar es como Jesús nos ha amado. Ahora en el **versículo 34** en otra versión dice:

El amor que tengan unos por otros será la prueba ante el mundo Qué son mis discípulos,

Increíble verdad, Ahora ¿Por qué Jesús le daba esta recomendación? porque necesitaban estar Unidos para resistir la crisis que les tocaba enfrentar, sabes que ante cualquier crisis, si estás unido, si tienes Amor, la vas a poder pasar.

Venezuela está enfrentando diariamente una crisis diferente, el mundo entero está enfrentando una crisis en este momento, pero si tú y yo nos levantamos a mostrar el





COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY

MARACAY - ARAGUA

Amor Verdadero que es el Amor de Cristo, las cosas cambiarán, porque donde está la unión, allí está la fuerza y quiero decirte Satanás siempre procurará herirnos para que no amemos, o para que amemos menos, o para que pongamos barreras diciendo que yo si amo pero no olvido, y Satanás impedirá que nosotros amemos, pero sabes que aquí Jesús en esta palabra nos da **3 principios aplicables** a nuestra vida. **3 principios importantes** para que el Amor sea la verdad de nosotros, sea la carta de presentación de nosotros como cristianos. Y el primer principio, y te vuelvo a leer el texto: **Juan 13:34-35**

Ámense unos a otros como yo los he amado y todos conocerán Qué son mis discípulos por la forma en que se amen

Fíjate que el **Primer Principio** que hay en este versículo es: **El Amor Es Un Deber**, el Amor pasa, como cristianos el Amor pasa de ser una sugerencia, una opción, una posibilidad, para ser un deber, para ser una responsabilidad, para ser un compromiso, para ser una obligación.

Ya va, ¿Cómo es eso? ¿Sí? Osea, para Jesús el Amor que Él nos demostró fue un compromiso hasta el final, el compromiso de dar su vida por Amor a nosotros y este es el mismo compromiso que nos pide, que tengamos con las personas, este es el mismo compromiso, pero ¿cómo voy a tener yo un deber, una obligación, un compromiso, una responsabilidad de Amar? ¿Cómo puedo hacer eso?

Romanos 5:5 nos dice que:

El espíritu santo de Dios ha sido el que derrama sobre nosotros el Amor de Cristo en nuestros corazones.



YouTube Comunidad Cristiana Primicias Maracay



COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY

MARACAY - ARAGUA

Así que la premisa aquí es: debo amar a otros como Jesús me ama a mí. Si yo te hiciera una pregunta en esta mañana, ¿qué me contestaras? La pregunta es:

¿Alguna vez te has equivocado en la vida? O mejor dicho, ¿Nunca has cometido pecado en tu vida?

Como sé que tu respuesta es **NO**, entonces te pregunto, cada vez que tú pecas contra Dios ¿Que hace Dios contigo?

Cierto que te sigue amando, que a veces te tiene que agarrar de la tierra y subirte porque estás postrado de tanto pecado y, te has caído al piso, y no tienes como levantarte, y Él va con su amor y vuelve a levantarte, porque aún así, ofendiendo a Dios con nuestras acciones Él sigue mostrando el Amor, pero nosotros el amor que hemos tenido hasta el día de hoy ha sido condicional, el amor, poniéndole puntaje.

Esta persona merece que yo le ame de esta forma, es increíble, tenemos puntaje de 100 para abajo, hay personas que las amo mucho y las tengo en el nivel más alto, pero hay personas que no las amo tanto, porque hicieron cosas o porque el estándar de mi Amor no llega ahí, entonces las pongo en el nivel medio, pero hay personas que realmente no las soporto y las tengo en el nivel más bajo.

Si el Amor lo medimos por puntaje, entonces que puntaje le pondríamos a una persona que está todo el tiempo traicionándonos, hiriéndonos, molestándonos, una persona que se vuelve insoportable.

¿Cuál sería el puntaje de amor que yo le daría?

Piensa allí por un momento, en una persona que para usted es un clavo en los pies. Piense en una persona que realmente le hace sacar el genio o realmente le ha herido mucho y aunque usted le ha perdonado, volvió





COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY

MARACAY - ARAGUA

nuevamente a herir. Piense en este momento, ahora ¿Cuál fue el ejemplo de Jesús ante esas personas como las que usted está pensando ahora? ¿Cuál fue el ejemplo de Jesús? ¿Cuál fue el porcentaje de amor, puntaje de amor que Jesús le puso?

Por ejemplo, a un discípulo que estaba con él tres años, que comía del plato de Jesús, que era capaz de mojar su pan en la salsa cuando estaban comiendo. Quiero decirte que tu no le metes la mano al plato de cualquiera cuando estás comiendo, cierto que no, eso es una mala educación, a parte, eso es una falta de respeto y buscarse problemas con el otro, pero muchas veces lo hacemos, "hay regálame un poquito de esto" y le metes la mano y puedes comprar mojar con su salsa, puedes mojar, ¿sabes por qué? Porque le tienes confianza y quiero decirte que este discípulo le tenía confianza a Jesús, pero ¿cómo le pago el amor de Jesús y la confianza? Lo traicionó, lo vendió por 30 monedas de plata, Judas.

Ahora ¿Cómo le pago Jesús a Judas? Lo amó, hasta el final lo amó. Cómo le pago Jesús o cómo fue el porcentaje de amor de Jesús ante un discípulo cercano, un discípulo que era el aventurero, el que se lanzaba al mar para caminar con Él, que era el que hacía cosas para defender a Jesús, agarro la espada y le quito la oreja a Malco para que no se llevarán a Jesús ¿Cómo podía Jesús medir el puntaje de amor a un hombre que era su pana, su amigo y que de repente lo traicionó negándolo 3 veces en el momento más fuerte para Jesús?

Quiero decirte que Jesús lo amo, tanto que lo amo que la culpabilidad a Pedro lo llevó a alejarse y a olvidarse de ser discípulo y a olvidarse de Jesús, pero Jesús fue hasta su casa y lo trajo de donde estaba y lo volvió a poner allí como su discípulo y le dijo sígueme, porque Jesús seguía amándolo.

¿Cómo fue el puntaje de amor que Jesús le puso a una amiga cuando lo vio venir de lejos y comenzó a gritarle por





COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY

MARACAY - ARAGUA

tu culpa murió mi hermano, porque si hubieses estado aquí mi hermano no habría muerto?, Marta, en el momento de dolor. Pero que hizo Jesús, la amo. Jesús sabía que la violencia generaba violencia, que la traición generaba traición, que la mentira generaba mentira, pero que el amor cubría multitud de pecados.

Saben mis hermanos que la palabra en **1 Juan 3:14b** dice: **el que no ama sigue muerto.**

Tremendo ¿No? El que no ama no está en vida, probablemente físicamente caminas y andas como si vivieras pero eres un muerto Viviente. El Amor para un discípulo de Jesús no es una opción el Amor para un discípulo de Jesús que tiene la vida de Jesús dentro, que tiene el espíritu santo morando dentro de él es una decisión, es un deber, no se espera seguir Amor por otro, porque si lo esperas nunca podrás hacerlo. La gente diariamente te hará cosas, pero cuando el Amor de Dios reside en tu vida, se decide obedecer a Dios y amar vendrá como añadidura.

¿Sabes por qué? Porque cuando obedeces el espíritu santo inmediatamente derrama sobre tu corazón el amor de él para poder amar a otros.

El **Segundo Punto** aquí es: **El Amor Es Aceptar A Otros Así Como Jesús Me Acepta A Mí.**

Sabes que el primer mandamiento dice: "ama a tu prójimo como a ti mismo". Partiendo de este principio yo no puedo amar a otros si no me amo yo, si no me acepto a mí mismo, si no me perdono por mis errores, si no me acepto a mí como podré aceptar a otros.

¿Sabes que lo contrario de aceptación es rechazo?

Pero ¿Por qué rechazo? Porque la persona no alcanza a ser como a mí me gustaría ser, porque la persona no





COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY

MARACAY - ARAGUA

alcanza mis expectativas, entonces yo rechazo o posiblemente porque fui rechazado, entonces vas a rechazar, a lo mejor no rechazas todo de todas las personas pero cosas que te molestan demasiado y la rechazas, probablemente porque están en ti, probablemente porque alguien te rechazo primero, y te maltrato primero y te hirió, y entonces piensas que las personas se comportan igual a esa persona que te rechazo, y como tu mente y tu entendimiento están dañados, están marcados por eso, lo que piensas es que cada vez que se acerca a mí en esta situación es porque me está rechazando.

Una de las formas más fuertes para rechazar es la descalificación, y creo que todos nuestros padres en un momento dado nos descalificaron, pero lo peor es que nosotros como padres seguimos descalificando, quizás nuestros hijos cometen algún error, o cometen, no sé, un examen lo perdieron, una situación que le mandamos a hacer y no lo hicieron, y lo peor que nosotros hacemos es tomar ese punto o tomar esa cosa que no hicieron y la magnificamos para descalificarlos, por ejemplo, ese muchacho no sirve para nada, tú eres el hombre o la mujer más floja, tu eres un bruto, por qué me toco un niño terrible, ese niño eres terrible.

He escuchado papas y mamás decir eso, yo tengo un hijo que no sirve. Sabes que nuestros hijos hacen esas cosas, y nosotros reaccionamos de esa manera, los estamos rechazando y estamos siguiendo el patrón que recibí desde antes que yo naciera, el patrón que viene generacional, lo estoy convirtiendo como parte de mi vida, probablemente nuestros hijos van a desobedecer porque nosotros desobedecimos muchas veces, pero la desobediencia no es causa de una maldición que salga de nuestra boca, de una descalificación, de un rechazo.

Sabes que las frustraciones de nosotros se la pasamos a ellos, cuando yo no me acepto, transmito el rechazo, transmito mi inseguridad, que ha producido el rechazo en





COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY

MARACAY - ARAGUA

mí, porque cuando yo no he tenido aceptación, lo que ha producido en mi vida es inseguridad, siento que todos me ven mal, siento que todo el mundo no me quiere, siento que todos me rechazan, siento que todo lo hago mal, porque estoy transmitiendo el rechazo que tengo dentro de mí, estoy transmitiendo que estoy enfermo emocionalmente, estoy transmitiendo que tengo una inmadurez emocional.

Y tiene que tener claro hermanos que si usted es una persona que rechaza, es porque ha sido rechazado, que si usted es una persona violenta, es porque ha sido violentado, que si usted es una persona maltratada, es porque ha sido maltratado, que si juzga es una persona juzgada.

La mentira del diablo para que no salgamos de este ciclo de falta de aceptación y de rechazo, es tú no puedes demostrar amor a otra persona porque si no te la va a montar, si tu amas mucho a tu esposa, y si le brindas besitos, y si le das cariño, y si la ayudas en la casa, entonces te la monta, eso es una mentira del Diablo, y el señor lo reprenda, porque la palabra dice: **Sujetaos En Amor Los Unos A Los Otros**, cuando tu das Amor, tu recibes Amor, tu cuando das amor no vas a recibir palo ni cachetada, **No**, ahora quizás con las relaciones dañadas probablemente no recibirás Amor la primera vez pero ten por seguro que cada vez que des Amor se resquebrajará el muro que tú mismo construiste y comenzarás a ver un nuevo tiempo en tu vida y en tus relaciones.

La palabra del señor dice en **Juan 6:37**: **el que viene a mí no le echo fuera.**

¿Sabes que significa esta palabra? Cuando tu vengas a mi yo nunca te rechazare, dice Jesús.

Hermoso, increíble, si vienes a mi yo nunca te rechazare. Te rechazo mamá, te rechazo papá, te





COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY

MARACAY - ARAGUA

rechazaron la gente, te rechazaron en el colegio, no importa, yo nunca te rechazare, yo voy a sanar lo que te causó el rechazo en tu vida. Y quiero enseñar a los padres en esta mañana hermanos, algo que he estado aprendiendo yo misma, a los hijos hay que aceptarlos y amarlos, aunque sean diferentes a nosotros, aunque no cumplan las expectativas, aunque no estudien lo que nosotros quisimos, aunque cometan los errores y las equivocaciones, necesitamos seguir amándonos, hagan lo correcto, o lo incorrecto.

¿Sabén por qué? Porque siguen siendo nuestros hijos, y porque sus propias equivocaciones traerán sus consecuencias, pero el Amor que tú y yo le ofrezcamos será lo que los mantendrá a flote o será lo que los acerque más al señor. Amor no es sin vergüenciar, Amor también es corregir y dirigirlos, pero es demostrarles que realmente los amamos.

Sabes que a veces queremos arreglar las relaciones, esperando que las demás personas vengan a nosotros primero, esperando que el otro sea el que se disculpe, esperando que el otro sea el que venga a hablarme, pero la palabra del Señor dice, que el modelo de Jesús es **Él Me Amó Primero**, osea yo debo amar primero, debo dar el primer paso, acercarme, yo no puedo esperar a la otra persona.

Quiero decirte hermano y amigo que me escuchas, empieza a visualizar en tu mente con quién estas teniendo problemas, tú no estás aquí escuchando simplemente para que esto pase por debajo de la mesa o para que te olvides una vez que salgas de aquí, **No**, anota en tu mente allí que persona está teniendo problemas conmigo, o si estás teniendo problemas con tus hijos y este es el día de empezar tú, de ir tú primero, de dar tú primero el primer paso, de hablar, de quizás sentarte y decir, me he comportado de esta manera, he hecho esto malo, me he equivocado en esto y en esto, porque no lo sabía, pero hoy vengo a decirte, quiero tener mejor relación contigo,





COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY

MARACAY - ARAGUA

quiero abrazarte, quiero amarte, porque como mamás, como papás, necesitamos arreglar la relación porque hemos dañado el corazón de nuestros hijos.

¿Cuántas personas tengo en mi lista de rechazados?

Quiero que en esta mañana en tu mente hagas una lista de cuantas personas estás rechazando, y hoy empieces con una cosa a la vez, escoge una persona a la cual, le demostrarás aceptación y vas a escribir allí en una nota demostraré aceptación a: tal persona, porque esta semana comenzarás ese trabajo, esta palabra es práctica, así que esta semana comenzarás a acercarte a esa persona y aceptarla, y comenzarás a orar por ella para que Dios ponga Aceptación y Amor en tu corazón por ella.

El Tercer Punto es: El Amor Es Amar Al Mundo Como Jesús Lo Ama.

Fíjese que en Juan 3:16 es un versículo muy conocido, y dice:

De tal manera amó Dios al mundo, que envió a su hijo unigénito para que todo el que creyera en Él no se pierda, más tenga vida eterna.

¿Cómo fue el Amor de Dios?

Dios amó al mundo con tal intensidad, Dios te amo a ti con tal intensidad, que lo demostró enviando a su hijo a morir en lugar de cada uno de nosotros. **¿Lo merecíamos?** No lo merecíamos; no lo merecíamos por cuanto todos habíamos pecado, estábamos destituidos de la Gloria de Dios, pero **¿cuál fue la respuesta de Dios ante esto?**, Dios muestra su Amor para con nosotros, es que siendo pecadores, **Cristo**, murió por nosotros.

Fíjense que Dios no envió a su hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por





COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY

MARACAY - ARAGUA

Él y el que cree en Jesús, no es condenado, pero el que no cree ya ha sido condenado. Nosotros decimos que amamos nuestra familia, y que amamos a nuestros amigos, pero muchos de ellos están condenados, están con una sentencia de muerte esperando el día para irse, pero no a la eternidad, no a la vida eterna.

Están condenados actualmente muchos a la droga, al alcohol, a la amargura, al odio, a relaciones tóxicas, a enfermedades, a hogares destruidos, a hijos rebeldes, y tú te sientas a llorar con ellos, o te sientas a quejarte, o simplemente te sientas a escucharlos y a decir pobrecito.

Y se nos llena la boca de decir que los amamos, que amo nuestra familia, que amo a mi familia, y los veo que están cayendo en un abismo, pero no hago nada. Pues, quiero decirte es mentira, no los amas, porque cuando amo yo ayudo, cuando amo yo me doy, cuando amo yo realmente decido hacer lo que Jesús hizo por mí, dar mi vida, y **¿Cómo puedo hacer eso?**

Tú tienes la solución en la mano, del problema que esa persona está viviendo, tú tienes la solución, pero no estás haciendo nada. Si amaras de verdad, les hablarías del Amor que cambió tu vida, si les amaras de verdad, le hablarías de la persona que cambió tu hogar, que te liberó del pasado, que sanó tus heridas, que te dio paz, que en medio de tu muerte te dio vida, y que en medio de esta vida te dio vida eterna.

Nuestro Amor, por nuestras familias, por nuestros amigos, está siendo egoísta, si Dios ya me amo y me perdono a mí, no me importa las demás personas, no tengo que ver con las otras personas; pero mire lo que dice la palabra, **conocemos lo que es amor verdadero porque Jesús entregó su vida por nosotros**, de manera que nosotros tenemos que dar la vida por nuestros hermanos.





COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY

MARACAY - ARAGUA

Si en verdad hoy decides amar a tu familia, a tus amigos, empieza a poner en una balanza, que no tienen paz, que no tienen a nadie, que están en angustia, que están en desesperación, pero que tú tienes el amor de Cristo, que tú tienes lo que a ellos les hace falta, y tú me dirás, es que no quieren nada con Dios, **No**, mentiras del Diablo, **Sí** quieren, pero lo que pasa es que no te has detenido a dedicarles un tiempo y orar por ellos, pero lo primero que haremos hoy es orar por ellos y lo segundo, hablarles del único Amor que cambia vidas, el Amor de nuestro Señor Jesucristo, y en esto consiste **el amar los unos a los otros como Yo os he amado.**

¿Quieres demostrar que realmente amas?

Piensa en 3 personas en esta mañana, piensa en 3 personas que necesiten conocer a Jesús y luego durante 3 días vas a orar y al 4to día vas a mandar un mensaje y a llamarle, y mandarle un mensaje diciendo: ***“Estoy Orando Por Ti, porque sé que estás en esta tribulación, pero quiero ayudarte y apoyarte a partir de hoy”*** y vas a comenzar a mandar un mensaje y Dios va abrir la puerta porque has orado por esa persona, ya has hablado con esa persona.

¡Oh Dios mío!, necesitamos amar como Jesús ama, necesitamos predicar a Cristo, fuera de tiempo y a tiempo, este es el mejor tiempo para hablarles de Cristo, porque el Espíritu Santo tocará la puerta de su corazón y cuando tú le empieces a hablar, Dios hará cosas grandes en su vida.

Ahora, como conclusión, hemos trabajado 3 puntos:

- *-Amar Como Jesús Es Un Deber.
- *-Amar Como Jesús Es Aceptar A Otros.
- *-Amar Como Jesús Es Amar Al Perdido.





COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY

MARACAY - ARAGUA

1 Juan 3:18 dice:

Queridos hijos, que nuestro amor no quede sólo en palabras, mostremos la verdad de ese Amor por medio de nuestras acciones.

Creo que este es un buen momento para analizar, ¿Cómo ha sido tu Amor? ¿Un Amor egoísta? O realmente tu Amor ha sido como el Amor de Jesús.

¿Cómo están tus hijos?

¿Cómo está el corazón de tu esposo, de tu esposa?

¿Cómo está el corazón de tus familiares?

¿Cómo está el corazón de tus amigos?

¿Realmente los has amado?

¿Y cómo está tú corazón en relación con todos ellos?

¿Realmente sientes Amor?

Yo quiero que allí inclines tu rostro, y vamos a orar:

Padre, en el nombre de Jesús, te pedimos perdón por nuestros pecados, te pedimos perdón porque hemos amado a nuestra manera egoísta, hemos amado Señor con nuestro estándar, pero hoy te ruego Espíritu Santo que nos ayudes a amar como tú amas, ten piedad de nosotros por favor, y el Espíritu Santo derrame nuestros corazones el amor para poder amar, ayúdanos a esta semana arreglar las relaciones, a acercarnos primero en aquel que hemos dañado, en aquel que hemos herido, que hemos maltratado con nuestras palabras, y con nuestra manera de actuar, perdónanos por favor, te pido tu presencia sobre nosotros Señor y ayúdanos Espíritu Santo a entender que amar es mi deber, que amar es aceptar a otros como me has aceptado, y que amar es amar al perdido así como





COMUNIDAD CRISTIANA PRIMICIAS MARACAY MARACAY - ARAGUA

me has amado Señor. Te pido tu presencia, tu bendición sobre nosotros en esta semana, en el nombre de Cristo Jesús. Amén.

Gracias amados hermanos, les bendigo y espero que el Espíritu Santo ya haya hecho su obra de transformación en sus corazones. Un abrazo. Dios les guarde.

Prédica:
Ana Galvis de Castaño
Comunidad Cristiana Primicias



YouTube Comunidad Cristiana Primicias Maracay